

まげ・今諷存会にて得に金る治にす低低 % の入の
す・ご後訪で金詳はまながこ会共がいで自率す課 最
後協と形すのし、せつ、と入通、のす城治の題後
任力も区廢説自んて自分で会しこが。下会低そをに、
のを変民こ止明治い治す金ての、諷の加され述
挨おわのをし会こる会。をい二中訪九入ではべ諷
拶願らさと提総のこ発自徴るつ村形自率す、た訪
といぬまも案自会点と展治収のの自に治は。自い形
い申ごに含む治でにはの会しが自治次会、諷治と
たし理はめる会さつ疑足入て、治会い中六訪会思治
し上解、所入らいい枷会い自会でで最七形加い会



令和四年度 謙訪形自治会役員 退任

令和 かわ ら 版

第13号
諏訪形自治会
会長窪田善雄

の広報部長でありがとうございました。宮澤慎吾

会計部長 水野英美
思のした般り収行祭り、会計部長は、年々の業務を、主として、会計部長の仕事もあ
料協ため会会と証で日は、年々の業務を、主として、会計部長の仕事もあ
しカーに社計な作きは、年々の業務を、主として、会計部長の仕事もあ
まが年は員部つ成る業務を、主として、会計部長の仕事もあ
ますあで、に長て、訳務し長
。ああと業しバもがての
てつるつ務まうなな任職
こた程度をつんくいことから、私一人では到底会計部長という任務は遂
こそ、度はすた「年」であつた。
と専嚴ベア、金融機関での金銭の授受、パソコソ入力(領
会計部れ業ことと、遅滞なく遂行できる要件を重ねて満たせるのは、一
会計部れ業ことと、遅滞なく遂行できる要件を重ねて満たせるのは、一
と自にあまた会計と、副けいう治会で重なじ協いことを行ふるは、一
う職務を副けば大任務を遂行するには、一
辛治れば大任務を遂行するには、一
じ会で長きに亘り、年々の業務を、主として、会計部長の仕事もあ
なし協議ことを行ふるは、一
えた員と、皆様の痛感を察するは、一

市長 総務課長 物男
市長 お会泥 につしの間で部長に就任する時は、不安な気持ちでしたが、あつといふ間に間で来掛長處私残いは理事念よ諭訪形自治会との交流会や伊那奥年間で申した。コロナ禍の中、今年も真田自治会との交流会も中止となりました。また、「うえだわ寿賀の会」などの行事も区民の皆様との交流ができずあります。コロナが収束し、中止になつた行事が再開できることを願つて、年間あります。この場をお借りして御礼申し上げます。

上段写真は令和四（二〇二二）年度
諏訪形自治会協議員

伊藤	森	荒井	桜井
土木部長	管理部長	福祉部長	地域部長
清水	安全部長		
社会部長			
宮澤	稻垣	水野	落合
生活環境部	窪田	会計部長	広報部長
	自治会長		
奥口	副自治会長		
総務部長			

券昨な福
すまを年事福祉
°たおに業祉部
今地受続で部長
年域けきあと
一の取開りい
年皆り催また
ご様いすすし
協にたる寿ま
力楽だこ賀し
あしきとのて
りんまが会は、
がでし出ほ
といた来か未だ
うただける活動が。
ございまし
た。できればと思つており

安全部長 沢井洋平
管理部長 森めぐみ
春と秋の金窓寺川の草刈りは天候にも恵まれ、大勢の方のご参加によ
り、早いもので自治会協議員としての期間もあとわずかとなりました。
感謝と無事に行うことができました。地区内 安全点検、防犯灯の確認等
感にしにいつも無事に協力しておられる中であります。これまでの経験の
一つ一つがとても良い経験になりました。とくに自治会での活動がどうぞ
よろしくお願いいたします。
今年は、春の木の床掃除は出来たのに、秋はコロナでまた中止。
私は、木の床のクリーニングは業者にやつて頂き、達成しました。
正副自治会長、協議員皆様のご協力により、勤めに出ていける私も何
とか管理部長を務めることが出来、一年間ありがとうございました。本当に感謝

社会部長 水 清 徳 男

い な り 感 本謝自一
ま 來 好 、 申治年間
ま す 年天自年間
° は に 治もし会の社会部を担当させていた
一 つ 惠会新規コロナウィルス感染症の影響で多くの活動が中止とな
年 口 ま 交 流 親睦会だけとなつてしまいまし
間 ナ れ 、 親睦会を行つたが、幸いにも爽やか
あ 前 の 楽しい交流親睦会を行つたがで
り が と う こ ざ い ました。事が出来るようになればと思
い ま す

あいさつ、声かけ街頭活動

十一月一日(火)に三回目のあいさつ・声かけ街頭活動が行われました。

この活動は、下地いさつ・声かけ運動を通して、城子どもも大人もお互いに相手を思い親しむ心を育てる。子どもたちの元気な声が響きわたりました。

ぞれ一月に街頭活動を行つてきました。それ月と、いう三つを目的として行つています。それが、この日は、寒さを感じる日となりました。



「かてりやの会」講演会

十一月十六日(木)に、令和四年度「かてりやの会講演会」が行われました。講師には上田警察署生生活安全部課の瀬戸長をお招きし、「詐欺講演現金で詐欺される時に、長をかたりやの会」で取り上げたことは、時機を主催者にてお話をいたしました。

ほとんどの固定電話にかかるので、その対策として自宅の電話を「留守番電話」設定にする。「お金」「キャッシュカード」という言葉があれば詐欺を疑う。

- 新規の電話を「留守番電話」設定する。
- 電話の中、「お金」「キャッシュカード」という言葉があれば詐欺を疑う。
- 不審な電話を受けた時は必ず家族、友人、警察に相談する。



ふれあいスポーツ大会

公議会は十一月十二日、「ふれあい広場」で開催されました。抗広のスマイルボーリング大会福井県が協



秋のゲーム大会

十月十日に諏訪形公民館で、未就学児を対象にゲーム大会を行われました。

当日は、密集を避けるために、学年ごとに時間、区切って行いました。千本釣り、水ヨーヨー釣りと昔懐かしい遊びが楽しめました。



社会福祉協議会「花の寄せ植え作り」

十月二十九日(土)、秋晴れの気持ちの良い日、「くつろぎ会」の良日に花寄せ植え作りが行われました。

昨日は、ひうだいたがに、続がひうだいたがに、三加てご和十しのすや人て開こかとい催



文化祭開催 諏訪形公民館

十月二十一日(土)に諏訪形公民館主催の文化祭が行われました。



二十二日は朝から公民館役員を中心とした自治会協議員も一緒にパネルの搬入、設置等を行いました。



二十三日(日)に諏訪形公民館主催の文化祭が行われました。

